

« Je trouve que ce beau nom qu'est Solidarność ne mérite pas d'être traité comme ça »

Plébiscité il y a trente ans lors des premières élections libres du 4 juin 1989, que reste-t-il du mouvement Solidarność fondé par Lech Wałęsa ? À Gdańsk, berceau du syndicat et scène des grèves sur les chantiers navals, d'anciens membres et compagnons de route se déchirent sur son héritage, sur fond de joute entre l'opposition libérale et le PiS au pouvoir. Reportage.

Gdańsk, envoyée spéciale - Devant les barreaux d'une fausse cellule, Antoni Tokarczuk, ancien ministre et surtout bras droit de Lech Wałęsa, se rappelle . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)